

新成人としての新たなスタート！

～ 令和4年東通村成人式 ～



新成人を激励する畑中村長

1月10日、東通中学校体育館において、当村で対象となる64名（男35名、女29名）のうち31名が出席し、令和4年東通村成人式が開催されました。

式では畑中稔朗村長が「たくさんの刺激を受け止め、未来の社会を創り上げる主役へと大きく成長していただきたい」と、新成人への思いを伝えました。

次に、来賓を代表して丹内俊範村議会議長から祝辞があり、新成人の皆さんは真剣な面持ちで耳を傾けていました。

その後、新成人を代表して、圓子和泉さん（入口出身）へ記念品が贈呈されました。

式の最後には、杉本心悟さん（古野牛川出身）が、新成人代表として『誓いのことば』を述べました。杉本さんは「困難を行き止まりではなく学びの機会として受け止め、責任感のある大人を目指していく」と力強く誓いました。

一生に一度しかない成人式をコロナ禍の大変な状況の中迎えた新成人のみなさん。参加出来なかった友人もいらっしゃると思います。この辛く苦しい状況に決して負けず、新たな一歩を踏み出した新成人の皆さんが、それぞれの夢を実現し、自立した社会人として更にご活躍されるよう期待いたします。



新成人全員と村長・来賓で集合写真



新成人に祝辞を述べる丹内議長



『誓いのことば』を述べる杉本さん



記念品を受け取る圓子さん



恩師や同級生との再会に笑顔が絶えない成人式でした